
■江ノ島

江ノ島にふらっと遊びにいってきました。
江ノ島というか、江ノ島まわりの海辺にはよく遊びにいっているものの、
島内部をのぼったのは初めて。っていうかはいれたのか。
竜とか亀とかをまつったような社がいくつかあったり、
いい感じの景色をのぞむことができたり、となかなか楽しかった。
唯一心残りなのはサザエのつぼ焼きを食べなかったということ ...

■無料回収？

てれび ... じゃなくてディスプレイ購入に伴い、
邪魔になったのは、もう 7 年選手の FUNAI の 14 インチのブラウン管テレビ。
早朝、我が家付近を回っている無料回収のトラックに声をかけてみる。
はたして、「無料でお引き取りいたします」と
声高にさけんでいたくせに、回収手数料をとるなどと。
ふざけるなと断り、
だめもとでハードオフにもっていってみたところ、600 円の値段がついた。
いろいろ試してみるものだなぁ。
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